
 

 

Rechenschaftsbericht 2021     
 
Das Jahr 2021 war immer noch geprägt durch die Entwicklung der Corona- Pandemie. 
Viele Veranstaltungen wurden abgesagt oder auf später verlegt. So auch unsere geplante 
Mitgliederversammlung, die normalerweise Tonus gemäß im ersten Quartal stattfindet 
sollte. Für alle war es eine vollkommen neue Situation, die alle Lebensbereiche betraf und 
viel Unsicherheit hervorrief. So auch für uns als ehrenamtlicher Vorstand. Die 
Mitgliederversammlung wurde in den August verlegt. Der Jugendaustausch über den 
Jugendclub mit Birmingham musste wieder abgesagt werden. 
 
Trotzdem konnten wir einige Veranstaltungen umsetzen oder uns beteiligen: 
 

 Teilnahme an der Veranstaltungswoche für Vielfalt und gegen Rassismus im 
Rahmen des 25. Jahrestag zum Gedenken des rassistischen Überfalls an Noel 
Martin vom 13.6.-19.06.2021 

  14.6.2021 19 Uhr Organisation der Buchlesung aus der Biographie von Noel Martin 
„Nenn es: mein Leben“ im Vereinshaus mit den Gästen und Freunden von Noel 
Martin Carola Lotzenburger und Michael Ferguson. Sie konnten einige Anekdoten 
und Geschichten von und mit Noel Martin erzählen. 
16.6.2020 um 18 Uhr Großveranstaltung am Mahnmal mit vielen Aktiven! 

- 15.08.2020 um 21:30 Uhr Open Air Kino mit Kinokultur Rosenheim auf der 
Festwiese; Es wurde der Film „Green Book“ gezeigt. Davor fand der Mahlower 
Kultursommertag statt, sodass die Vorbereitungen nicht ganz so aufwendig waren. 
Man konnte die Infrastruktur nutzen. Ein Dankeschön an Karusseit, der wieder den 
LKW für die Leinwand zur Verfügung gestellt hat. Der Film war wieder ein voller 
Erfolg mit vielen Besucher. 

- Jahreshauptversammlung am 05.08.2021: Entlastung des Vorstands 
- Kalligraphiekurs mit Lisa Vasvarie am 27.11.2021 mit 11 Teilnehmerinnen. Es hat 

viel Spaß gemacht und kam bei allen gut an. Alle würden sich über einen weiteren 
Kurs freuen. 

- Durch die Pandemie musste das regelmäßige Yogaangebot für Erwachsene in 
Dahlewitz mit Beate Wagner weiterhin hauptsächlich online stattfinden.  

 
Der Vorstand kommunizierte im Jahr 2021 meist digital. Der Weihnachtsmarkt und das 
Weihnachtssingen wurden wieder kurzfristig abgesagt.  
Die Homepage und verbesserte Pressearbeit, sowie Mitglieder-Neugewinnung konnte nicht 
weiterentwickelt werden. Die Vorsitzende bedankt sich bei den beiden 
Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit, den Austausch und die schnelle und 
unkomplizierte Entscheidungsfindung. 
Es wurden für das neue Jahr 2022 die Anträge für die laufende Vereinsförderung, sowie 
wieder für Veranstaltungen über die Vereinsförderrichtlinie am 29.12.2020 bei der 
Gemeinde Blankenfelde-Mahlow gestellt. Gelder wurden im Februar 2022 zum Teil 
bewilligt.  
  
Vera Hellberg (Vorsitzende)                                                                                                                   


